



290 m²

Réf. 83456859

50 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat, belle villa de style provençale sur 2 niveaux avec 6 chambres permettant accueillir 12 personnes. Au calme, avec de belles terraces offrant la vue mer, une piscine chauffée et une cuisine d'été. La villa est louée avec un service para hôtelier comprenant le petit déjeuner, un manager disponible sur demande, un nettoyage quotidien ainsi qu'un entretien de la piscine et du jardin. Parking extérieur Honoraires: propriétaire

Located on the Peninsula of Saint-Jean-Cap-Ferrat, beautiful provençal style villa on 2 floors with 6 bedrooms hosting a maximum of 12 guests. In a calm area, lovely terraces with sea view, a heated swimming pool and a summer kitchen. The villa is rented with a high level of service which includes continental breakfast, a manager on call, a daily cleaning and maintenance (garden and pool). Outdoor parking Fees: owner

BLUE IMMOBILIER

15 Rue de la Préfecture - 06310 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

